
Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Antrag auf Sachstandsbericht über die Situation der Barrierefreiheit an
Simmerather Grundschulen und der Sekundarschule — Sitzung des GSA am
30.11.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Goffart,
sehr geehrter Herr Matthey,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Simmerath wünscht sich eine barrierefreie
Gemeinde, in der alle Orte der Freizeitgestaltung, der Bildung, des Einkaufens und
Bummelns, in der Gastronomie und in allen öffentlichen Gebäuden/Straßen und Wegen
barrierefrei vorgehalten werden. Dieser Umstand sollte zukünftig bei allen Planungen in den
vorstehend genannten Bereichen und Weiteren immer im Fokus der Planer innen und der
Politik stehen. Wir bitten Sie, zukünftig in der Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass eine
Barrierefreiheit von vornherein hinterfragt wird.

Der StruHa und GSA haben in der gemeinsamen Sitzung am 02.04.2019 die Verwaltung
beauftragt, perspektivisch den weiteren Ausbau der Barrierefreiheit an allen drei
Grundschulstandorten zu prüfen. Bisher wurde der SPD-Fraktion auf mündliche Nachfrage
im GSA im Jahre 2020 lediglich mitgeteilt, dass die Verwaltung immer noch prüfe.

Heute bitten wir mit diesem Antrag um Auskunft, ob in unseren Schulen alle Räume und
Etagen für Menschen mit Gehbehinderung oder für Menschen, die auf einen Rollstuhl
angewiesen sind, barrierefrei zu erreichen sind.

Wir danken im Voraus für Ihren Bericht und auch für die Aufnahme unserer Anregung in die
zukünftige verwaltungstechnische und kommunalpolitische Arbeit.

gez.
Gregor Harzheim
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Gemeinde Simmerath
Vorsitzender: Gregor Harzheim regor.harzheim@t-onIine.de

Geschäftsführer: Yannick Wimmers

Fraktion in der Gemeinde Simmerath

An den Bürgermeister Herrn Bernd Goffart
An den Ausschussvorsitzenden des Generationen-,
Schul- und Sozialausschusses
Herrn Dirk Matthey h.

Simmerath, 05.11.2021

gez.
Yannick Wimmers
Fraktionsgeschäftsführer

yannick.wimmers@gmxnet
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